

**MANAGEMENT  
CATEGORY  
RESOURCING  
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS  
CONCERNANT LE  
RESSOURCEMENT  
DE LA CATÉGORIE  
DE LA GESTION**

**December 2 - December 16, 1988**

**88 / 20**

**2 décembre - 16 décembre 1988**

**EX-2**

**NCR**

**88-853**

**EX-2**

**RCN**

**88-853**

**Director**

**Information Industries and Policy Development  
Telecommunications and Technology Sector  
Communications Canada**

**Directeur**

**Élaboration de politiques et développement  
des industries de l'informatique  
Secteur des télécommunications et de la technologie  
Communications Canada**

The Director, Information Industries and Policy Development is accountable for the initiation, design, analysis, development, management and evaluation of strategies, policies and programs in the areas of communications and information technologies. The purpose of these is: (a) to ensure that Canadian businesses have appropriate tools and services so as to be efficient, productive, and competitive on the international scene; (b) to ensure that the Canadian public can participate in an integrated society, with access to information and involvement in a vibrant, healthy culture; (c) to ensure that Canadian suppliers of products and services have the capability of meeting the needs of Canadian users of communications and information technologies, to the degree appropriate.

Le directeur de l'Élaboration des politiques et du développement des industries de l'informatique est responsable de l'amorce, de la conception, de l'analyse, de l'élaboration, de la gestion et de l'évaluation de stratégies, de politiques et de programmes dans les domaines de la technologie de l'information et des communications. Ces stratégies, politiques et programmes ont pour objet (a) de veiller à ce que les entreprises canadiennes disposent des outils et des services appropriés leur permettant d'être efficaces, productives et concurrentielles au niveau international; (b) de veiller à ce que les Canadiens puissent participer à une société intégrée donnant accès à l'information et à une culture vibrante et saine; (c) de veiller à ce que les fournisseurs canadiens de produits et de services puissent répondre aux besoins des utilisateurs canadiens de la technologie de l'information et des communications de façon appropriée.

The successful candidate should have a university degree preferably in the area of business, economics or engineering. He/she should have experience in supervision of programs of policy research and analysis in relation to complex industrial and regulatory issues. He/she should also have experience in policy analysis and formulation as well as experience in preparing briefing materials for senior executives.

Le titulaire doit posséder un grade universitaire, de préférence dans le domaine des affaires, de l'économique ou du génie. À cela s'ajoute une expérience de la supervision de programmes de recherche et d'analyse de politiques au regard de questions complexes industrielles et réglementaires. En outre, il doit posséder une expérience de l'analyse et de la formulation de politiques ainsi qu'une expérience de la préparation de documents d'information pour des cadres de direction.

This bilingual imperative (BBB/BBB) position will be of interest to persons at or above the EX-1 level.

Ce poste bilingue, nomination impérative (BBB/BBB), s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau EX-1 ou d'un niveau supérieur.

**Social Development Portfolio  
(613) 992-9064**

**Portefeuille de développement social  
(613) 992-9064**